



# わくわく 12月



## 学校教育目標

1. すすんで学ぶ子
2. 思いやりのある子
3. たくましい子

## 学年目標

1. すすんでべんきょうする子
2. なかよくする子
3. がんばる子

熊谷市立江南南小学校  
第1学年 学年だより  
令和4年11月30日

## 後期前半も、がんばっています！



持久走大会、フリー参観では、大変お世話になりました。初めての持久走大会に向けて、70名全員が、普段の体育の授業、すくすくタイムのマラソンから一生懸命に練習に取り組んでいました。当日、練習の成果を出せた子もいれば、思うような結果にならなかった子もいると思いますが、今回の行事を通して、子供達はまた一回り大きく成長したように感じられます。今回の経験を、今後の学習や行事にぜひ生かしてってもらいたいと思います。保護者の皆様には、持久走大会当日、たくさんの温かい声援をいただきました。また、子供たちの体調管理にも十分に気を配っていただき、ありがとうございました。

また、12月23日（金）は後期前半最終登校日となります。あと3週間で、後期前半が終わります。4月からの学習のまとめをきちんと行い、後期後半のスムーズなスタートへとつなげるよう、担任一同努めてまいります。今月も、ご支援・ご協力をお願いいたします。

## お知らせとお願い！



○年が明けたら個人用の絵の具を図工の授業で使います。

12月5日（月）～9日（金）の各日16：30まで、1学年の教室前に見本を展示いたしますので、ご覧いただき、注文される場合は、12月13日（火）までに注文袋にお釣りのないように入金を入れてお子さんに持たせてください。なお、注文袋は、12月2日（金）にお子さんにお渡しします。

○放課後、忘れ物を教室へ取りに行く場合には、先に職員室にお声がけください。その際、「忘れ物を取りに来た」という旨を職員にお伝えください。

○最近、ハンカチ・ティッシュを忘れる児童が数名います。今年は、インフルエンザの流行も予測されており、現在、新型コロナウイルスも第8波の入り口と言われています。手洗い・うがい・消毒の励行は続けていただきながら、ハンカチ・ティッシュ等の持ち物の確認もお願いいたします。

